

PV de l'Assemblée générale de l'Association « Être Grands-Parents Aujourd'hui, Neuchâtel »

du lundi 14 mars 2022 à 18h30

Salle de l'Agardouse, av. de la Gare 12 à Neuchâtel

1. Accueil et bienvenue

Jean-Michel Erard préside et ouvre la séance à 18h30 en souhaitant la bienvenue à chacun et à chacune.

Sont excusés : Jacques Aubert, Laurence Chappuis, Hedwige et Jean-François Chenaux, Christiane Erard, Grainné Favre, Lotti Perrinjaquet, Monique Reardon, Marie-Noëlle Villemain.

2. Secrétaire de séance et scrutateurs

Rosmarie Gasche prend le procès-verbal. Pierre Reverchon et Didier Thorens sont scrutateurs.

3. Adoption du procès-verbal de l'assemblée générale du 27 septembre 2021

Projeté à l'écran, le procès-verbal ne soulève pas de remarques. Il est accepté à l'unanimité à main levée.

4. Adoption du rapport d'activités

Ce rapport transmis à tous les membres de l'association par courriel est projeté à l'écran.

Le président relève que le point 7) Trésorerie est capital.

Le bénéfice important dû à des dons, la décision d'annuler la cotisation 2021 en raison du report de la moitié des activités à cause de la pandémie et la maintenance du site internet auprès du concepteur, sont trois éléments très importants. Pas d'autres remarques.

5. Comptes 2021

Les comptes sont projetés à l'écran et commentés par le président.

Le budget prévu est respecté. Une petite augmentation pour le défraiement des intervenants. Le site internet revu à la hausse avec un versement supplémentaire de CHF 300.- à l'année ; C'était gratuit jusqu'à présent.

Le bénéfice se monte à CHF 3'832,35. Le capital est de CHF 24'673,91.

6. Rapport des vérificateurs de comptes

M. Alain von Allmen et Mme Maryse Jeanneret ont fait la vérification des comptes avec la trésorière. M. Alain von Allmen lit le rapport du 7 mars 2022.

7. Adoption des comptes

L'assemblée est invitée à s'exprimer. Elle accepte à l'unanimité les comptes 2021 avec remerciement à la trésorière Mme Danielle Jobin.

8. Fixation du montant des cotisations

Lors de l'assemblée générale de l'automne dernier, il a été accepté de réclamer les cotisations impayées pour 2020. Pas de cotisations en 2021. En 2022, les cotisations reprennent sous la forme de 30 francs pour les personnes seules et de 50 francs pour les couples. Le nouveau bulletin de versement blanc sera envoyé sur demande aux personnes qui le souhaitent.

9. Adoption du budget de l'association

Le budget 2022 est passé en revue. Il manque CHF 50.- pour des dépenses liées à l'accueil.

Ils seront ajoutés. Cela revient à un total des charges de CHF 2'050.- et à un montant estimé des produits de CHF 1'550.--.

Le budget est mis au vote. Il est accepté à l'unanimité.

10. Elections

✓ du comité

Jean-Michel Erard, président ; Marie-Thérèse Erard, conceptrice des activités, Danielle Jobin, trésorière, Rosmarie Gasche, secrétaire des verbaux, Denise Gaze sont élus au Comité.

✓ des vérificateurs de comptes

Maryse Jeanneret et Alain von Allmen

Suppléante : Marlyse Reith-Biétry

Ils sont applaudis en remerciements de leur engagement.

11. Contact avec le MDA

Être Grands-Parents Aujourd'hui, Neuchâtel bénéficie d'une fenêtre supplémentaire dans le bulletin trimestriel du Mouvement des Aînés.

Au début de l'été **MTE** accompagnée de DJ et **RG** ont pu rencontrer les responsables de cette association qui propose des activités ludiques, culturelles et sportives. Notre proposition a été acceptée par leur assemblée générale et depuis lors nous avons pu annoncer nos activités.

12. Site internet : décision reportée en raison de la pandémie

Nous maintenons pour une nouvelle période de 3 ans le contrat avec Infomaniak de La Chaux-de-Fonds qui nous fait bénéficier d'une vitrine de qualité vers l'extérieur.

13. Programme : 2^e semestre 2022

A cause de la pandémie, le programme annuel a été divisé en deux. Voici la 2^e partie

- **Mercredi 27 avril 2022** ; Café thématique « Orientations sexuelles et identités de genre : être informé pour mieux comprendre » avec l'intervention de Vincent Jobin.
- **Mercredi 15 juin 2022** ; Soirée d'information « Être HP, être Hypersensible ou avoir un TSA : comment vivre avec ? intervenante Nadja Boni, psychologue et psychothérapeute avec Mia, une jeune fille qui vient de faire son travail de maturité avec un petit film vidéo sur son vécu.
- **Dimanche 2 octobre 2022**, journée intergénérationnelle.

14. Propositions individuelles

Rien de particulier venant de nos membres.

15. Divers

Contacts avec les médias

- ✓ **Mardi 15 mars à la RTS**, dans l'émission « On en parle » **MTE** a pu répondre durant une heure à de nombreuses questions sur la grand-parentalité en compagnie de Jon Schmidt, psychologue et thérapeute de famille (un lien se trouve sur le site de l'EGP-ne.
- ✓ Nous tentons de reprendre contact avec RTN qui avait présenté une de nos activités avant le Covid.
- ✓ Le journal Arcinfo n'est pas toujours disposé à annoncer nos activités. C'est parfois plus facile d'avoir une lucarne sur le journal virtuel. Par chance le thème sur le sport a eu un écho. Pour obtenir un article, il faut réussir à leur mettre l'eau à la bouche !

- ✓ Le Journal de Neuchâtel+ annonce volontiers nos cafés-thématiques lorsqu'ils se déroulent en Ville de Neuchâtel.

20h00 Fin de la partie administrative

La parole est donnée à notre invité du jour, **M. Daniel Favre, policier chargé de la prévention dans les écoles neuchâteloises.**

Il anime ce café thématique dédié cette fois au « Harcèlement, cyberharcèlement et violence à l'école ». A l'aide de situations rencontrées tous les jours depuis plus de 10 ans, il raconte son engagement auprès des enfants et des adolescents qui osent exprimer leur malaise et leur mal-être dans les situations qu'ils vivent à travers les moyens de communications d'aujourd'hui que sont les réseaux sociaux qui provoquent malheureusement des souffrances à 1 jeune sur dix. Il invite les grands-parents à leur prodiguer leur écoute.

Neuchâtel, le 2 mai 2022

La secrétaire du jour : Rosmarie Gasche